

Repunta 3.3% el sector primario (El Financiero 23/02/09)

Repunta 3.3% el sector primario (El Financiero 23/02/09)(Redacción) Lunes, 23 de febrero de 2009 El sector primario de la economía, integrado por las actividades agrícolas, ganaderas y pesqueras, registró una tendencia al alza con un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en términos reales de 3.3 por ciento durante el último trimestre del año pasado. Según el reporte del INEGI sobre el PIB, con los avances en los sectores agrícola y ganadero del país las actividades primarias tuvieron un avance anual de 3.2 por ciento con relación al obtenido el año inmediato anterior. Los sectores agrícola, ganadero y pesquero tuvieron crecimientos de 6.5 por ciento en abril-junio; de 3.9, en julio-septiembre, y de 3.3, en octubre-diciembre de 2008, para concluir el año con un incremento promedio de 3.2 por ciento. Para la Secretaría de Agricultura, tal resultado está asociado fundamentalmente al desempeño positivo del sector, que presentó un incremento en la superficie sembrada durante el ciclo otoño-invierno, así como en la superficie cosechada en el primavera-verano. Lo anterior se reflejó en una mayor producción de cultivos como aguacate, alfalfa verde, limón, maíz en grano y maíz forrajero, plátano, frijol, avena forrajera, trigo, cebada en grano, café cereza y sorgo en grano, detalló. Producción récord Sostuvo que la ganadería también presentó un incremento al obtener una producción récord en carnes, leche y huevo, lo que garantizó el abasto suficiente de alimentos para la población y disponibilidad de productos para los mercados internacionales. Estos resultados, dados a conocer por el INEGI, mantienen a México en el duodécimo lugar mundial como productor y exportador de alimentos, puntualizó. Con datos del Instituto, la Secretaría de Agricultura señaló que 5.9 millones de personas, que representan 13.6 por ciento del total de la Población Económicamente Activa, trabajan en el sector primario. Así, al reportar el campo y la pesca una mayor producción de alimentos, habrá en consecuencia mayor generación de empleos y las familias de productores dispondrán de mayores recursos económicos para mejorar su calidad de vida, aseguró la dependencia.